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Stellungnahme zu TOP 4: Bedarfsplanung der 
Kindertagesstätten für das Jahr 2015/2016 

 

 

Zusammenfassung 

Bedarfsplanung erscheint solide. Gemeinde stellt sich hier als 
verantwortungsbewußter Träger unserer Kindergärten bzw. Kindertagesstäten dar. 

Uns sind keine Fakten bekannt, die zu einem Hinterfragen der vorgestellten 
Bedarfsplanung Anlass gäben. 

Ein wichtiger Punkt aus unserer Sicht ist die Berücksichtigung des – zugegeben 
schwer kalkulierbaren – Bedarfs an Plätzen für Flüchtlingskinder. 

Hier wird es künftig sicher Fälle geben, auf die es bei der Zuteilung eines KiTa-Platzes 
flexibel zu reagieren ankommt.  

Man sollte hier vor allem auch Flexibilität zeigen, unabhängig davon, ob Asylanträgen 
schon stattgegeben wurde oder nicht. Auch wenn Asylbewerber unser Land z.T. leider 
wieder verlassen müssen, so nehmen sie doch einen Eindruck unseres Landes mit 
und geben diesen auch weiter. Unterstützung und Hilfestellung hinterlässt immer 
positive Spuren. 


